



El satélite fue lanzado en junio de 2023 desde la base de la Fuerza Espacial de Estados Unidos, en California.

PROBLEMAS CON EMPRESA PROVEEDORA:

FACH cancela satélite FASat-Delta a un año y medio de su lanzamiento

La Fuerza Aérea de Chile (FACH) informó que decidió cancelar el satélite FASat-Delta como parte del proyecto del Sistema Nacional Satelital. Este se lanzó al espacio el 12 de junio de 2023 y generó alto interés, pues iba adosado al cohete Falcon 9 de SpaceX, la empresa de Elon Musk.

La FACH precisó que la determinación se tomó "debido al incumplimiento de los objetivos contractuales en su puesta operacional por parte de la empresa proveedora" —la internacional israelí ImageSat— y para "velar por el uso eficiente y responsable de los recursos públicos, así como la necesidad de garantizar la calidad y fiabilidad de los proyectos espaciales y tecnológicos que forman parte del programa espacial nacional".

Se proyectaba que el satélite pudiera recopilar información sobre la superficie terrestre, permitiendo un mejor monitoreo del clima, la calidad del aire, recursos hídricos, océanos y deforestación, entre otros, pero durante este año se supo que seguía sin poder operar.

De todas formas, la FACH informó que el aparato "será reemplazado por uno nuevo que cumplirá con los requisitos establecidos en el actual Programa Espacial Nacional".